

Jugi-Korbball:

1. Meisterschaft erfolgreich beendet!

Nachdem die Mädchen der Korbballriege des TV Santenberg sich in Ihrer ersten Wintermeisterschaft nicht für die Finalsporte qualifizieren konnte, zeigten Sie jedoch Ihr ganzes Können in den Rangspielen. Nach 3 Siegen und einer unglücklichen Niederlage gegen den TV Schötz, trafen die Korbballerinnen im entscheidenden letzten Spiel um den Sieg bei den Rangspielen auf den STV Escholzmatt. Nach einem spannenden und hart umkämpften Spiel konnte sich der STV Escholzmatt in letzter Sekunde durchsetzen.

Somit beendete man die erste Meisterschaft auf dem hervorragendem 8. Rang. Nun beginnt mit Turnierbesuchen und der Teilnahme am eidg. Turnfest in Zug schon wieder die Vorbereitung für die nächste Saison.

